

# INFORMACIÓN RELEVANTE



En el día de hoy la Junta Directiva de Grupo Argos aprobó la designación de Alejandro Piedrahita como nuevo Vicepresidente de Finanzas Corporativas, en reemplazo de Ricardo Sierra quien fue designado como Presidente de Celsia S.A.

El Dr. Piedrahita ha desarrollado su carrera en empresas cercanas a Grupo Argos, consolidando una experiencia de más de 15 años en estructuración y ejecución de proyectos en banca de inversión, mercado de capitales, finanzas corporativas, financiación, fusiones, adquisiciones y derivados.

Se desempeña desde el 2008 como Vicepresidente de Estructuración de Mercado de Capitales en Banca de Inversión Bancolombia, y anteriormente ocupó posiciones como Gerente y Director en Bancolombia, Corfinsura, Susalud y Suramericana.

Es administrador de la Universidad Eafit, con una maestría en Ciencias Políticas del Desarrollo de *London School of Economics*. También cursó el Programa de Alta Dirección Empresarial, PADE, del Inalde y el Programa de Gerencia General de *Harvard Business School*.

Ha sido miembro de varias Juntas Directivas, columnista y analista para algunos medios económicos y actualmente es profesor visitante de pregrado y posgrado.

El Dr. Piedrahita asumirá a partir del 1 de Junio de 2015.

Abril 22 de 2015.